

K1-323: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen LAG Planen-Bauen-Wohnen (dort
beschlossen am: 23.04.2023)

Von Zeile 322 bis 324:

Wertschöpfung auf dem Land. Diese Chance wollen wir ergreifen. Wir machen die Verwendung von heimischem Holz im öffentlichen ~~Gebäude- oder Brückenbau~~ Bauen zur Regel. Der Staat ist auch hier Vorbild. Dabei streben wir ein Gleichgewicht an

Begründung

Der direkte Verweis auf Brücken beim Holzbau ist missverständlich und irreführend. Holz als Baustoff spielt beim Brückenbau aus technischerischen Gründen eine untergeordnete Rolle. Die Zielrichtung, Holzbau weiter voranzutreiben und dann auch regionale Produkte zu verwenden ist richtig, der Detaillierungsgrad der Ausführung ist hier nicht sinnvoll.

Unterstützer*innen

Philipp Steffen (KV Fürth-Stadt), Felix Edelmann (KV Ebersberg)